

WEB | EMPRESAS | PROVEEDORES ESTRATÉGICOS

SCAN QR E INGRESA A
WWW.TG-GO.CL

TG GO: UN NUEVO NOMBRE, LA MISMA FUERZA Y LIDERAZGO EN LOGÍSTICA SEGURA

TRANS GAMBOA CAMBIÓ DE NOMBRE A TG GO Y AMPLIÓ EL ALCANCE DE SUS SERVICIOS HASTA EL BODEGAJE, POR ESO AHORA SU LEMA ES SECURITY, CARGO & STORAGE. EL LANZAMIENTO OFICIAL LO HIZO EN LOGISTEC SHOW DONDE DEMOSTRÓ POR QUÉ ES LA EMPRESA LÍDER EN TRANSPORTE DE CARGA SEGURA EN CHILE.

Con más de 15 años de trayectoria en el transporte de carga valorada, la reconocida empresa chilena conocida como Transgamboa ha dado un paso audaz en su evolución estratégica: su transformación en TG Go. Este cambio de marca no sólo representa una nueva identidad visual y corporativa, sino también una reafirmación de su compromiso con la seguridad, la eficiencia y la tecnología de punta en el mundo logístico, con mayor cobertura operacional, gracias a su ampliación de servicios hacia el bodegaje.

La nueva imagen fue presentada oficialmente durante su participación en Logistec Show 2025, donde la compañía dejó en claro que está lista para liderar una nueva era en la logística segura en Chile.

UN CAMBIO DE NOMBRE CON UNA VISIÓN MÁS AMPLIA

“El nombre evoluciona, pero nuestro compromiso con la seguridad y la eficiencia se mantiene intacto. Hoy estamos más preparados que nunca para proteger lo que más importa a nuestros clientes”, afirma David Miranda, gerente general de TG Go. Con esa frase resume el espíritu del cambio: una renovación que no olvida el origen, sino que lo potencia.

TG Go nace como una evolución natural de Transgamboa. La empresa identificó

que la transformación del mercado y el crecimiento sostenido de su cartera de servicios requerían una propuesta de valor más moderna, tecnológica y global. “El objetivo de este cambio es fortalecer lo que ya somos: expertos en logística de carga segura. Pero también es ampliar el espectro de soluciones que ofrecemos, ahora con una mirada más integral, con una visión de la logística transversal, no solo en el transporte, sino que en el almacenaje y distribución de última milla, donde la tecnología, la trazabilidad y la cobertura nacional son pilares clave”, señala el ejecutivo.

TG Go no solo conserva los atributos que posicionaron a la empresa como líder en el transporte de carga segura, sino que los amplifica. La compañía ahora ofrece una propuesta integral bajo el concepto “Security Cargo & Storage”, que incluye almacenaje y distribución con estándares de seguridad superiores para ofrecer a sus clientes una experiencia completa; con esto se posicionan como un operador logístico 3PL y mucho más complementarios en la cadena de valor de la logística.

Asimismo, fomenta su compromiso en la trazabilidad total del transporte de carga, con plataformas de monitoreo en tiempo real y la más alta tecnología con cobertura nacional, que incluye operaciones de Arica a Puerto Montt en un máximo de 36 horas.

Asimismo, mejora sus alternativas de camiones y rampas blindadas, acompañados por móviles de escolta, estudios de rutas para anticipar riesgos y optimizar desplazamientos, servicios Same Day y turnos nocturnos, adaptándose a las exigencias logísticas del cliente. Alta tecnología, como seguimiento GPS, POD digital en la nube y sistemas de comunicación encriptados, seguros amplios, con coberturas hasta 34.000 UF o más, según las necesidades de cada operación, un OTIF (On Time In Full) superior al 99%, con un 100% de satisfacción en las solicitudes de los clientes.

En particular, TG Go potencia su área de inteligencia artificial para entregar la más alta calidad de tecnología a sus clientes. Esto incluye entre las innovaciones implementadas cámaras inteligentes instaladas en los camiones, que son capaces de detectar peligros en tiempo real durante el trayecto, permitiendo una reacción inmediata ante situaciones de riesgo.

Además, los vehículos cuentan con sensores para el monitoreo de conductores, lo que garantiza tanto la seguridad del personal como la protección de la carga transportada.

Otro avance es el uso de plataformas predictivas, desarrolladas a partir de modelos de data intelligence, que permiten optimizar las rutas, identificando los caminos más seguros y eficientes. Complementariamente, se han incorporado sistemas de seguimiento de incidencias, capaces de detectar hechos noticiosos relevantes en las rutas donde operan los camiones, anticipándose a posibles alteraciones o amenazas.

TG GO EN LOGISTEC SHOW: UNA PUESTA EN ESCENA DE ALTO IMPACTO

La presentación oficial de TG Go se realizó durante la feria Logistec Show, realizada el 14 y 15 de mayo en Espacio Riesco. La empresa no pasó desapercibida: su stand



TÍTULO: TG GO: UN NUEVO NOMBRE, LA MISMA FUERZA Y LIDERAZGO EN LOGÍSTICA SEGURA

fue uno de los más visitados y comentados del evento. ¿La razón? Un montaje único que incluyó el ingreso de un camión blindado al interior del recinto, acondicionado como una oficina móvil con torre de control en tiempo real.

“El desafío era grande, pero logramos montar algo que representa exactamente lo que somos: un tanque logístico”, dice Miranda, haciendo referencia no solo al camión en exposición, sino también al espíritu robusto, ágil y confiable de la marca y las sorpresas que llevó durante el evento.

Durante los dos días de feria, TG Go exhibió sus soluciones tecnológicas en vivo, mostrando cómo se gestiona una operación de carga segura en tiempo real desde cualquier punto del país. Empresas de software, tecnología, GPS y seguridad aliadas de TG Go como Wisetrack, Black GPS Safe Car acompañaron la exhibición, destacando la red de socios estratégicos que respaldan la operación. Lo mismo que la corredora de seguros Vientos Sur Seguros, una aliada estratégica en la gestión de riesgos.

Uno de los momentos más llamativos fue la presencia del futbolista Esteban “El Tanque” Paredes, quien visitó el stand el segundo día. “Invitamos al Tanque porque representa lo que somos: fuerza, confiabilidad y trayectoria. Fue una gran experiencia que humanizó aún más nuestra marca”, comenta Miranda. La feria fue, sin duda, una plataforma exitosa para dar a conocer el nuevo rostro de la empresa. “Nos sorprendió la cantidad de personas que se acercaron. Tuvimos reuniones con representantes de sectores como minería, electrónica, retail, telecomunicaciones, salud y tecnología. Claramente hay una necesidad creciente de servicios logísticos de alto estándar, y en TG Go estamos listos para responderla”, agrega.

La transformación de Transgamboa a TG Go y su impecable participación en la feria no habrían sido posibles sin el compromiso del equipo humano detrás de la operación. “Las ferias siempre tienen imponderables, cosas que resolver en el minuto, pero sin la cooperación del tremendo equipo de TG Go no hubiese sido posible”, destaca David Miranda, quien dirige

la compañía. “estas iniciativas no se hubiesen logrado sin el acompañamiento de Felipe Ortiz en su rol gerencial de manera transversal y el equipo en su conjunto. Sumado a esto, las tripulaciones y el personal administrativo quienes nos acompañan en el día a día con total dedicación”, agrega.

MIRANDO EL FUTURO

Para TG Go, el futuro está en la convergencia entre tecnología, seguridad y flexibilidad operativa. La empresa apuesta por seguir ampliando sus capacidades, desarrollando nuevas soluciones y profundizando su presencia regional en todo Chile.

“En un contexto de creciente inseguridad, cada minuto cuenta. Nosotros nos encargamos de que ese riesgo desaparezca”, dice David Miranda. Con una renovada identidad y un portafolio de servicios que responde a las más altas exigencias del mercado, TG Go se posiciona como la opción más segura, moderna y confiable para el transporte y la logística de carga de alto valor en Chile.

